



De una alucinación en imaginación activa

Reflexión

Casi un año viviendo una realidad imposible, bañados en miedo y distopía. Hemos perdido tantos derechos y libertades que se voló la cuenta. Pero haciendo balance, ha sido una gran oportunidad bajar al inframundo. En mi caso, he visto lo valioso de contar con el espacio onírico y la imaginación activa para hacer de lo malo bueno, poder navegar entre dibujos y performances y, transmutarlo.

Autora

Pilar Pérez Camarero. Profesora de Universidad Autónoma de Madrid. Docente Máster de Arte Terapia.